

## **CSIT UNIÓN PROFESIONAL exige la reapertura de la planta 9 de maternidad y la contratación de personal de urgencias del hospital La Paz**

• **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** ha exigido la reapertura de la planta novena de la Maternidad de La Paz ya que su cierre, el pasado 15 de marzo, ha supuesto una reducción de 26 camas para derivar los ingresos hospitalarios de los pacientes del Servicio de Urgencias y por tanto, un incremento de la carga de trabajo en esta Unidad.



Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** volvemos a denunciar la situación de colapso permanente que atraviesa el servicio de Urgencias del Hospital La Paz, que se viene agravando en los últimos días, repercutiendo negativamente en la calidad asistencial que el centro dispensa a los pacientes, a pesar del esfuerzo de la insuficiente plantilla de trabajadores.

A pesar de que **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** había advertido a la Dirección del centro la necesidad de mantener las 26 camas de la planta novena disponibles para derivar a los pacientes de urgencias, el pasado 15 de marzo se cerró dicha planta y desde entonces, los pacientes atendidos en Urgencias han visto retrasado su ingreso hospitalario por falta de camas libres, incrementándose así la carga de trabajo para la escasa plantilla que actualmente está destinada en las Urgencias del hospital.

La falta de personal y de camas para la hospitalización de los pacientes que entran por Urgencias, continúa siendo un problema que desde la Consejería de Sanidad siguen sin resolver porque la Dirección del centro no reconoce ni la necesidad de realizar más contrataciones ni la carencia de camas disponibles, reivindicaciones que venimos realizando desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** con periodicidad.

Desde la Sección Sindical de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** en La Paz, recordamos que el colapso de Urgencias no es puntual ni exclusivamente coincidente con los picos de gripe estacional, como en anteriores ocasiones ha querido justificar la Dirección del hospital, sino que existen otros factores que provocan el incremento de la afluencia de consultas urgentes, como pueden ser, por ejemplo, la confluencia de factores alergológicos o las características de la población asistida que está asignada a este centro hospitalario.